

Extrablatt

des „sächsischen Erzählers“.

Bischofswerda, den 19. März, früh 10 Uhr.

Bischofswerda, 19. März. Bei der gestern stattgehabten Wahl eines Reichstagsabgeordneten im 20. Wahlkreise **Bischopau-Marienberg** erhielt Zimmermann (Deutsche Reformpartei) 5986 Stimmen, Schanz (konservativ) 4316 Stimmen und Pinkau (Sozialdemokrat) 10,156 Stimmen. Am Freitag, den 25. März, findet Stichwahl zwischen Zimmermann und Pinkau statt. Die Ordnungsparteien haben bei der stattgehabten Wahl den Sozialdemokraten 3500 Stimmen entrißen. Es war ein heißer Wahlkampf, wie ein solcher noch kaum zu verzeichnen, 70 Versammlungen wurden für Zimmermann abgehalten. Die konservative Partei hat erklärt, mit aller Macht für Zimmermann bei der Stichwahl einzutreten.

Druck und Verlag von Friedrich Metz, redigiert unter Verantwortlichkeit von Emil May in Bischofswerda.

bis auf den Grund zu schauen, der fand dort so viel
reine Güte und edles, reines Mitleid in
und Ode hat an dem
- 2 -
von Erfolg von hier
nicht weiter annehmen.
fortschritt, das will ich lieber
auch aus Herz. Aber Sie werdet Euch schon zu
trüben wissen, Siegreich, denn die Güte